

Von: Drobinski-Weiss Elvira Wahlkreis 2
Betreff: Ihre Anfrage vom 27.5.2015/Erinnerungsschreiben vom 22.6.2015
Datum: 16. Juli 2015 16:46
An: info@dialog-2015.de

DE

Sehr geehrter Herr Beil,
im Auftrag von Frau Drobinski-Weiß teile ich Ihnen mit, dass Sie sich für die Einführung direktdemokratischer Elemente - entsprechend der SPD-Beschlüsse - anschließt, denn eine moderne und funktionierende Demokratie verlangt nach neuen Wegen der Beteiligung und des Dialogs.

Die Weiterentwicklung demokratischer Strukturen ist ein wichtiges Thema, besonders im Hinblick auf einer stärkeren Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger, die damit die Möglichkeit haben eigene Ideen als Gesetze einzubringen, als auch bereits verabschiedete Gesetze zu revidieren.

Der SPD ist eine starke Mitwirkung der Bürgerinnen und Bürger wichtig. Deshalb haben wir auf unserem Bundesparteitag 2011 den Leitantrag "Mehr Demokratie leben" beschlossen.
Demokratie kann nur gelingen, wenn sich die Bürgerinnen- und Bürger aktiv in das gesellschaftliche und politische Leben auf allen Ebenen einbringen können - so steht es im Koalitionsvertrag der Grün-Roten Landesregierung Baden-Württemberg der 2011 geschlossen wurde.
Leider hakt es bei der Umsetzung - der Gesetzentwurf wurde im Landtag eingebracht und soll im Herbst dieses Jahres verabschiedet werden - weil im Parlament von vielen Seiten Vorbehalte formuliert wurden.

Wir wollen im Sinne von Willy Brandt "mehr Demokratie" wagen; eine Verknüpfung von direktdemokratischen repräsentativen und informellen Elementen umso für die Bürgerinnen und Bürgern in allen relevanten Bereichen einen Rahmen zu schaffen und damit den Ausgleich zwischen den verschiedenen Interessen zu erreichen.

Mit freundlichen Grüßen

Elfriede Behnke

Bürgerinnen- und Bürgerbüro
Elvira Drobinski-Weiß, MdB
Philipp-Reis-Str. 7
77652 Offenburg
Telefon 0781/919 77 62
Fax 0781/91958 66

www.elvira-drobinski-weiss.de